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「夢や希望を持つことの大切さ」

校長 岩尾 幸市

先日のＰＴＡ進路講演会では、元バレーボール全日本代表選手で北京オリ

ンピック代表の山本隆弘さんから、トップアスリートだった経験を元に、夢

を持つことの大切さ・夢を実現させるために必要な意志力の大切さについて、

ご自分の学生時代のエピソードを交えながら分かりやすく話をしていただき

ました。生徒からの質問にも誠実に答えていただきました。各家庭では、山

本隆弘さんのお話から、夢や希望、進路についての話題があがったことと思

います。

夢や希望を持つことで次のことが期待できます。人は、夢や希望に向かっ

ているときは、物事がうまくいかない時があっても、それを良い方向へ自分

を導いていくエネルギーに変えることができます。また、夢や希望を達成す

るために具体的な目標を立て、その実現に向けて行動がとれるようになるも

のです。

今、３年生は進路に向かって努力しています。具体的な進路先を決めてい

る生徒、はっきり進路先が決まらない生徒もいると思います。

これから進路については、焦りや不安との戦いになることも多く、学習を

やらなくてはいけないと分かっていても、学習に身が入らなかったりするこ

とは往々にしてあることです。

これを解消するには、「朝ゆとりをもって起床し朝食をとる。授業を大切に

取り組む。家庭学習は無理した計画でなく、毎日着実に出来る計画をしっか

りこなしていく」ことで安心感が生まれます。焦らずに努力してください。

「夢は、日々のごく小さな努力の積み重ねで実現」します。

〈松下幸之介さんことば〉

夢や希望を持つことが大事だからといって、それにとらわれて、自らの

立場なり現実の社会というものを忘れてしまってはいけない。

それでは夢があくまでも夢のままに終わる。けれども、われわれは現実

に照らして、一段高い目標を定め、これにしたがって日々の仕事(学習)を

着実にすすめてゆくならば、その夢がしだいに現実化してくるのだと思う。

また、そういうところに人生の喜びというか、いわゆる生きがいというも

のを感じることができるのではないだろうか。



キャリア教育～生き方を学ぶ～

10/8(土)キャリア教育の一環として、地域保護者の方を講師に招いて全学年・学級で
授業を行いました。おやじの会が中心になって９名の方がゲストティーチャーになって

生徒たちにお話しいただきました。事前にプレゼンテーションソフトを使って資料を準

備してくださる方もいて、当日は熱気のある授業を行ってくださいました。

社会人として自分の仕事に誇りを持っていること、ポリシーを持って生きることの大

切さが、生徒たちには率直に伝わったことと思います。ありがとうございました。

１年生は学年全体で…
職業には資格取得も大事…自分のライフスタイルを語る…

生徒会役員選挙・
生徒会は代替わり

10/5( 水 )生 徒 会 役 員
選挙が行われ、新しい

生徒会役員が決まりま

した。

10/17(月)の朝礼
から新生徒会役員

が紹介されて、活

動がスタートしま

した。

立会演説会…

新しい生徒会役員揃い踏み…

吹奏楽部・演奏活動
10 月の吹奏楽部

は、連合音楽会 ( 6
日)・桜台地区音楽

祭(15 日)と、スケ
ジュールがいっぱ

いで大活躍でした。

３年生が部活動を引っ

張って充実した演奏を

披露してくれました。

地域の方々も喜んで聴い

ていただきました。

連合音楽会(練馬文化センター)

桜台地区音楽祭での演奏

ダンス部が

桜スポーツフェスタに

出演しました！
10/10(祝 )桜台体育館で「さくらス
ポーツフェスタ」が行われました。

本校のダンス部も出演し、華麗なダ

ンスやステップを披露してくれまし

た。来場した

子どもたちも

楽しそうに一

緒に体を動か

していました
子どもと一緒に…

情報モラル教室
10/13(木)２年生を対象にした情報モ

ラル教室が行われました。講師の下田

太一さんから、 SNS の普及が人間に与
える影響について分かりやすく説明し

ていただきました。「情報の魔力」に

注意しなければ、いつの間にか情報に

使われる側にな

ってしまう」と

いう言葉はとて

も重く響きまし

た。

体育館での講演…


